

Anuncia Rusia la formación de contingente militar en Siria



Moscú, 26 dic (RHC) El ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, anunció el inicio de la formación de un contingente militar permanente en Siria, en la base aérea de Jmeimim y la naval de Tartus.

Agradeció el titular la operatividad del Consejo de la Federación al ratificar el arreglo para la ampliación de las instalaciones en el puerto de Tartus y convertirlo en una verdadera base naval al servicio de la Armada rusa.

Un informe del Ministerio ruso de Defensa indica que un total de 48 000 uniformados de la aviación, la marina y el ejército participaron en algún momento en el conflicto sirio en los últimos dos años, con el propósito de eliminar a formaciones terroristas.

El gobierno de Siria solicitó al de Rusia apoyar con su aviación aérea la lucha contra grupos extremistas a partir de septiembre de 2015, casi un año y medio después del inicio de una coalición dirigida por Estados Unidos, con el anunciado pretexto de combatir a los terroristas en ese país árabe.

Por su parte, el Ministerio de defensa sirio informó del derribo de un avión de combate por el grupo terrorista Frente para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra) en el campo norte de la central provincia de Hama.

En una declaración, el ministerio comunicó la muerte del piloto de la aeronave siniestrada, que realizaba bombardeos contra los extremistas en la zona de Latanne.

Otras fuentes señalaron que el piloto del avión, que resultó alcanzado por proyectiles de ametralladoras antiáreas L-39, se nombra Bassem Ghussen.

El hecho ocurrió luego de que el ejército envió refuerzos de las fuerzas Tigre al campo norte de Hama para lanzar un operativo contra los extremistas en esa zona, tras dirigirse a la vecina provincia de Idlib.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151183-anuncia-rusia-la-formacion-de-contingente-militar-en-siria>



Radio Habana Cuba